

Sr. Don Agustín Basave  
Director de "El Norte"  
Monterrey

Muy distinguido señor:

Le doy gracias muy cordiales y efusivas por el inmerecido honor que me ha dispensado con la publicación en el periódico de su digna dirección, en forma en extremo laudatoria para mí, mi retrato y mi curriculum vitae.

Por correo ordinario le envío, correspondiendo a su deseo, mi última publicación, aparecida a mediados del pasado año, "Tres Temas Penales", en la que trato de los problemas del aborto criminal la eutanasia y la fecundación artificial.

Le reitero de nuevo mi reconocimiento, quedo muy gustoso a sus gratas ordenes y le envío mis saludos muy afectuosos

Madrid 1 de Marzo de 1956.

*Eugenio Cuello Calón*

